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ABSTRAK 

SITI SARAH, NIM: 2286050019. “ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG 

MEMPENGARUHI PERKEMBANGAN INDUSTRI PARIWISATA DI 

KABUPATEN KUNINGAN”, 2025 

Ciayumajakuning, merupakan kekuatan ekonomi baru yang kuat dan besar 

di Jawa Barat setelah Bandung Raya. Melalui proyeksi tahun 2028, wilayah 

tersebut akan menjadi pusat pertumbuhan ekonomi dan menjadi magnet besar 

perekonomian, tidak hanya secara nasional melainkan juga di Asia Tenggara. 

Ciayumajakuning menjadikan Kabupaten Kuningan dengan notabene yang 

merupakan kawasan pegunungan memiliki pariwisata yang berpotensi dan bisa 

diandalkan seiring dengan meningkatnya aksesibilitas dari kawasan industri 

perkotaan. Agar kawasan parwisata di Kabupaten Kuningan terus berkembang, 

maka pihak pengelola pariwisata harus memahami faktor daya tarik serta faktor 

apa saja yang mempengaruhi kunjungan wisatawan. Pihak pengelola harus 

memahami dan mengetahui cara yang tepat agar dapat mendorong wisatawan 

melakukan kunjungan ke Kabupaten Kuningan. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan industri pariwisata 

di kabupaten kuningan. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah metode kuantitatif. Sampel pada penelitian ini adalah 120 responden. 

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif, uji 

instrumen dan analisis Confirmatory factor analysis (CFA). Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa faktor aksesibilitas, daya tarik, teknologi dan pelayanan 

mampu menjadi faktor yang berpengaruh terhadap perkembangan industri 

pariwisata di Kabupaten Kuningan. Hal ini bisa dilihat dari nilai loading factor 

dengan hasil > 0,50. Dan diketahui bahwa akasebilitas masuk kedalam factor 2 

dengan nilai 0,798, 0,784, 0,790.  Daya tarik masuk kedalam factor 2 dengan nilai 

0,794, 0,825, 0,716. Teknologi masuk ke factor 3 dengan nilai masing-masing 

0,768, 0,725, 0,803. Pelayanan masuk kedalam factor 4 dengan nilai 0,764, 0,636, 

0,559. Dengan demikian faktor aksesibilitas, daya tarik, teknologi dan pelayanan 

berpengaruh positif dan signifikan terhadap perkembangan industri pariwisata di 

Kabupaten Kuningan. 

 

 

Kata Kunci : Perkembangan industri pariwisata, aksesibilitas, daya tarik, 

teknologi, pelayanan.
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ABSTRACT 

SITI SARAH, NIM: 2286050019. “ANALYSIS OF FACTORS 

INFLUENCING THE DEVELOPMENT OF THE TOURISM INDUSTRY 

IN KUNINGAN REGENCY”, 2025 

Ciayumajakuning, is a new strong and large economic power in West Java 

after Bandung Raya. Through the projection of 2028, the area will become the 

center of economic growth and become a major magnet for the economy, not only 

nationally but also in Southeast Asia. Ciayumajakuning makes Kuningan 

Regency, which is a mountainous area, have potential and reliable tourism along 

with the increasing accessibility of the urban industrial area. In order for the 

tourism area in Kuningan Regency to continue to develop, tourism management 

must understand the attraction factors and what factors influence tourist visits. 

Management must understand and know the right way to encourage tourists to 

visit Kuningan Regency. This study aims to determine the factors that influence 

the development of the tourism industry in Kuningan Regency. The research 

method used in this study is the quantitative method. The sample in this study was 

120 respondents. The data analysis technique used was descriptive statistical 

analysis, instrument testing and Confirmatory factor analysis (CFA). The results 

of the study showed that the factors of accessibility, attraction, technology and 

service were able to become factors that influenced the development of the 

tourism industry in Kuningan Regency.  This can be seen from the loading factor 

value with results > 0.50. And it is known that accessibility is included in factor 2 

with values of 0.798, 0.784, 0.790. Attraction is included in factor 2 with values 

of 0.794, 0.825, 0.716. Technology is included in factor 3 with values of 0.768, 

0.725, 0.803 respectively. Service is included in factor 4 with values of 0.764, 

0.636, 0.559. Thus, the factors of accessibility, attraction, technology and service 

have a positive and significant effect on the development of the tourism industry 

in Kuningan Regency. 

 

Keywords: Development of the tourism industry, accessibility, attractiveness, 

technology, service. 
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 انًهخص

 يقاطعح فٍ انسُازح صُاعح ذطىَش عهً انًؤثشج انعىايم ذسهُم" .NIM: 2286050019 ساسج، سُرٍ

 2025 ،"كىَُُداٌ

 ويٍ .انكثشي تاَذوَغ تعذ انغشتُح خاوج فٍ وكثُشج وقىَح خذَذج اقرصادَح قىج هٍ ذشُاَىياخاكىَُُغ

 عهً نُس كثُشًا، اقرصادًَا ويغُاطُسًا الاقرصادٌ نهًُى يشكضًا انًُطقح سرصثر ،2028 عاو ذىقعاخ خلال

 يُطقح Ciayumajakuning َدعم .آسُا ششق خُىب فٍ أَضًا تم فسسة، انىطٍُ انًسرىي

Kuningan، ٍإيكاَُح يع خُة إنً خُثًا عهُها الاعرًاد وًَكٍ سُازُح إيكاَاخ راخ خثهُح، يُطقح وه 

 يقاطعح فٍ انسُازُح انًُطقح ذطىَش اسرًشاس أخم يٍ .انسضشَح انصُاعُح انًُطقح إنً انًرضاَذج انىصىل

اساخانضَ عهً ذؤثش انرٍ وانعىايم اندزب عىايم ذفهى أٌ انسُازح إداسج عهً َدة كىَُُداٌ،  .انسُازُح 

 ذهذف .كىَُُداٌ يُطقح صَاسج عهً انسُاذ نرشدُع انصسُسح انطشَقح وذعشف ذفهى أٌ الإداسج عهً َدة

 انثسثٍ انًُهح .كىَُُداٌ يُطقح فٍ انسُازح صُاعح ذطىَش فٍ انًؤثشج انعىايم ذسذَذ إنً انذساسح هزِ

سحانذسا عُُح تهغد .انكًٍ انًُهح هى انذساسح هزِ فٍ انًسرخذو  ذقُُاخ اسرخذاو ذى .يسردُثا 120 

 .(CFA) انرأكُذَح انعىايم وذسهُم الأدواخ واخرثاس انىصفٍ الإزصائٍ انرسهُم وهٍ انثُاَاخ ذسهُم

 عىايم ذكىٌ أٌ ًَكٍ وانخذيح وانركُىنىخُا واندارتُح انىصىل إيكاَُح عىايم أٌ انذساسح َرائح وذظهش
 انرسًُم عايم قًُح يٍ رنك يلازظح وًَكٍ .كىَُُداٌ يُطقح فٍ انسُازح صُاعح ذطىَش عهً ذؤثش

  .0.790 ،0.784 ،0.798 تقُى 2 انعايم ضًٍ ذذخم انىصىل إيكاَُح أٌ انًعشوف ويٍ .0.50 < تُرُدح

 ،0.768 تقُى 3 انعايم انركُىنىخُا ذذخم .0.716 ،0.825 ،0.794 تقُى 2 انعايم ذسد ذُذسج اندارتُح

 ثى ويٍ .0.559 ،0.636 ،0.764 تقُى 4 انعايم فٍ انخذيح ذضًٍُ َرى .انرىانٍ عهً 0.803 ،0.725

 صُاعح ذطىَش عهً وهاو إَداتٍ ذأثُش نها وانخذيح وانركُىنىخُا واندارتُح انىصىل إيكاَُح عىايم فئٌ

 كىَُُداٌ يُطقح فٍ انسُازح
 

نركُىنىخُا،ا انسُازٍ، اندزب انىصىل، إيكاَُح انسُازح، صُاعح ذطىَش :انًفرازُح انكهًاخ   .انخذيح 
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